

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Septembre-2010-delibere-des-Prud>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez vous > Nos dossiers et analyses > Santé et sous-traitance > Le combat de Philippe Billard > **Septembre 2010 : délibéré des Prud'hommes reporté**

---

**6 septembre 2010**

## **Septembre 2010 : délibéré des Prud'hommes reporté**

**Le délibéré des prud'hommes prévu le 2 septembre est reporté à octobre 2010.**

Message de Philippe Billard :

Le délibéré des prud'hommes prévu le 2 septembre est reporté au 14 octobre 2010 : nous avons fourni des pièces tardivement pour compléter notre défense et c'est pour cette raison que la partie adverse réclamera le report.

Nous ne nous opposerons pas au report car mes pièces sont importantes, il s'agit de témoignages de collègues de travail.

Excusez-moi encore une fois pour ce report mais il est capital.

Je compte sur votre présence et soutien le 14 octobre. Merci.